

## Inaugura el Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar pavimentación con concreto hidráulico en Calle Constitución en San Francisco Ocotlán.



*- Después de haber sido solicitado durante muchas administraciones por parte de los vecinos, esta importante vialidad puede al fin ser utilizada en beneficio de los habitantes de esta Junta Auxiliar.*

El Presidente municipal enfatizó al tomar la palabra, que su administración se caracteriza por la empatía con los habitantes de todo el municipio, pues además de la construcción de obras como esta, recientemente se han reforzado otros temas como el de la seguridad, con entrega de equipo a los cuerpos policiales, además de la coordinación con otras corporaciones en tareas de vigilancia.

En el evento, se contó con la presencia del cuerpo de regidores y la esposa del Presidente Municipal y Presidenta Honoraria del Sistema DIF Municipal, la Sra. Libia Amaro Romero.

Finalmente el Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar agradeció la coordinación con el comité de la obra y pidió a los vecinos contribuir al buen uso de la vialidad para mantenerla en óptimas condiciones.